
Verwaltungsseitig wird ausgeführt, dass nicht alle in Frage kommenden Grundstücke am 

Bahnhofsgelände im Besitz der Gemeinde Marienheide stehen. 
 

RM Schmidt bittet zunächst Alternativen wie z.B. die Nutzung der Toiletten in der 
Bahnhofsgaststätte zu prüfen. RM Rittel macht auf die Folge- und Reinigungskosten 
aufmerksam, welche bei der Planung berücksichtigt werden müssen. RM Schiefer führt 

aus, dass die Toiletten in der Gaststätte nicht barrierefrei seien. 
 


